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Anfrage zur Ratssitzung am 18'06'08

wie wir gehört haben, gibt es in wipperfürth Bestrebungen, Dachfläch-en öffentlicher

Gebäude zur lnstallatiJn von Photovoltaik- oder Solaranlagen zur-Verfügung zu

stellen, damit lnvestoren oder auch Bürgerbeteiligungsgesellschaften Anlagen

errichten können.

Das bedeutet auch wirtschaftsförderung vor ort, wenn örtliche Handwerksbetriebe

hier tätig werden können.

Wie man an der Stadt Wiehl sieht, ist das ein gangbarer Weg, um C-O2 Emissionen

zu reduzieren und hätte auch Vorbildcharakter für Bürgerinnen und Bürger.

Wir bitten um lnformation über den derzeitigen Stand hinsichtlich Solarstrom von

städtischen Dächern.
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